



中学生日帰り体験入学



8月23日(木)、中学生一日体験入学がありました。台風のために一日遅れの開催となりましたが、487名の中学生、120名の保護者が参加してくださいました。生徒による学校生活や理数科紹介・音楽部のパフォーマンスの後、体験学習、部活動見学があり、たくさんの中学生が、国分高校の学校生活を楽しく体験しました。



たくさんの中学生が参加



音楽部の演奏「ヤングマン」



生徒による学校説明会



熱心な保護者会



体験学習(日本史)



音楽部の部活動体験



笑顔でコミュニケーション



演劇部の部活動体験

最初は緊張の面持ちでしたが、体験授業や部活動体験では、笑顔が見られ、国分高校の高校生活へ期待がふくらんでいるように感じました。たくさんの参加、ありがとうございました。

【中学生】

体験中
学感
想

- ・先生方や先輩方の詳しい説明で国分高校のことがよくわかり、今までよりも行きたいという気持ちが強くなりました。
- ・体験学習でたくさんの英語を聞いてよかったです。勉強をがんばろうと思いました。
- ・国分高校の明るく楽しい雰囲気がよくわかりました。
- ・先生方や先輩方がフレンドリーに話しかけてくれてうれしかった。



【保護者】

これからの社会で必要な協調性・コミュニケーション能力を恵まれた環境で伸ばせるというところに魅力を感じました。何よりも生徒や先生方、学校全体に勢いがあり、生き生きとしているところがすばらしいと感じました。新校舎ができるとさらにまたわくわくが広がりそうです。

夢実現をかなえてほしいという親の願いが実現できそうな高校に出会えてうれしいです。



